

# CELEBRO RADIO UNAM SU 42 ANIVERSARIO

★ Estuvo presente Alejandro Gómez Arias, primer director de la emisora



El doctor Alejandro Gómez Arias, primer director de Radio UNAM.

cronológico: Alejandro Gómez Arias, Rafael López Malo, José F. Vázquez, Gabriel López Chiñas, Alejandro Quijano Jr., Pedro Rojas, Raúl López Malo, Julio González Tejada, Max Aub, Joaquín Gutiérrez Villegas, Eduardo Lizalde, Armando Zayas, Fernando Curiel, Abelardo Villegas, y Fernando Curiel, nuevamente.

En 1978 comenzó para la emisora una nueva época: por acuerdo del doctor Guillermo Soberón, rector de la Universidad, se construyó una dependencia autónoma, adscrita a la Coordinación de Extensión Universitaria.

Actualmente se está reestructurando su programación, y entre los nuevos programas y series se cuentan los siguientes: **Siete y Media a las Ocho, 1929. Crónica de un Año Decisivo y Testimonios del 29.**

Uno de los puntos principales en la nueva programación ha sido el de los controles remotos realizados desde el Auditorio Julián Carrillo y desde la Sala Nezahualcóyotl. Asimismo, durante el mes de mayo se inició la Red Universitaria Nacional (RUN) con las estaciones universitarias de provincia, en la cual participan: las Radio Universidades de Baja California, de Guadalajara, Michoacán, de San Nicolás de Hidalgo, de San Luis Potosí, de Sinaloa, de Sonora, de Veracruz y Radio Universidad de Yucatán.

Durante junio, todos los lunes, a las 20 h, Radio UNAM se ha enlazado con estas emisoras para transmitir en vivo los eventos que se realizan en el Auditorio Julián Carrillo.

En el acto estuvieron presentes también, el licenciado Diego Valadés, abogado general; el licenciado Gerardo Estrada, director general de Difusión Cultural, así como la señora Gómez Arias.

El evento contó con la actuación del grupo Camerata de la Casa del Lago, dirigida por el maestro Miguel Bernal Matus.

Al celebrar el pasado día 14 los 42 años de la fundación de Radio UNAM, se llevó a cabo una pequeña ceremonia en la cual el maestro Alejandro Gómez Arias, doctor Honoris Causa de esta Casa de Estudios y primer director de la estación, hizo entrega de los documentos sobre la inauguración de la entonces Radio Universidad.

A nombre del doctor Guillermo Soberón, el arquitecto Jorge Fernández Varela, coordinador de Extensión Universitaria, recibió en la Sala Julián Carrillo la valiosa documentación que testimonia el acto.

Durante la ceremonia, el licenciado Fernando Curiel, director de la Emisora, dijo que a partir de su fundación en el año de 1937, la extensión masiva del quehacer de la Universidad Na-

cional Autónoma de México adquirió las notas de una realidad irreversible.

Apuntó que la diversión y docencia, el análisis y esparcimiento de alta calidad, las transmisiones locales e internacionales; en resumen una pluralidad de programaciones para una pluralidad de auditorios, conforman la magnitud del proyecto cultural emprendido hace 42 años por nuestra Casa de Estudios.

Hoy, añadió el licenciado Curiel, dotada de amplios recursos de toda índole, Radio UNAM difunde la cultura, extiende la docencia, informa y analiza desde una óptica plural y objetiva, y sus frecuencias son sintonizadas por todo tipo de auditorios.

Los directores que Radio UNAM ha tenido son, en orden